3 Piéces

75 m?

Réf. 85475857
1795 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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Situé sur la prestigieuse Croisette a Cannes, cet appartement de 75

m2, avec une rénovation de luxe, allie élégance, confort et modernité.
Profitez d'une vue mer depuis le balcon et d'une ambiance raffinée
grace a des finitions haut de gamme.L'appartement se compose d'un
spacieux salon de 39 m2, lumineux et ouvert sur la terrasse, idéale pour
savourer les couchers de soleil sur la croisette. Il offre également deux
chambres zen, chacune avec sa salle de douche privative.La terrasse
de 10 m2, vous permet de profiter d'une vue sur la mer en étant en

centre ville, un véritable écrin de sérénité ...

Located on the prestigious Croisette in Cannes, this 75 m2 apartment, with its
luxury renovation, combines elegance, comfort and modernity. Enjoy sea views
from the balcony and a refined ambience thanks to top-of-the-range finishes. The
apartment features a spacious 39 m? living room, bright and open onto the terrace,
ideal for enjoying sunsets over the Croisette. It also offers two zen-like bedrooms,
each with its own private shower room.The 10 m?2 terrace overlooks the sea from
the center of town, a frue haven of serenity in the heart of the Cote d'Azur.Just a

stone's throw from shops, luxury ...
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